



# Omar Fayad renuncia al PRI y les deja una advertencia



El exgobernador de Hidalgo, **Omar Fayad** Meneses, renunció a su militancia al Partido Revolucionario Institucional (PRI), luego de meses de especulación, así como de conflictos que se hicieron públicos con el actual dirigente nacional del tricolor, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas.

Por medio de un carta dirigida al Comité Directivo Estatal del instituto, el exmandatario local recordó que por **más de 40 años** ha dedicado su tiempo y esfuerzo a las causas priistas, razón por la que siempre se condujo bajo las reglas que rigen al partido.

“Ha sido el Partido Revolucionario Institucional el que **me ha brindado las mejores oportunidades de mi vida**, ha sido la confianza y la voluntad popular las que me han demostrado el máximo apoyo y es la militancia priista a quien debo el mayor de mis respetos y reconocimientos”, se pudo leer en la misiva con fecha del 13 de junio.  
[...]

[Omar Fayad renuncia al PRI y les deja una advertencia - Infobae](#)